



すすかしりつまきだしょうがっこう
鈴鹿市立牧田小学校

まきた 牧田っ子

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標
ひと とも まな あ こ いくせい
人とふれあい、共に学びひびき合う子の育成

No. 4

れいわ ねん がつ にち か
令和3年5月25日(火)

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp./maki-e/> TEL 378-0516 FAX 378-9530

だい かいがっこううんえいきょうぎ かい 第1回学校運営協議会 … 5月21日



すすかし こうりつしょうちゅうがっこう すべ がっこう がっこううんえいきょうぎ かい せつち いいん
鈴鹿市の公立小中学校では、全ての学校に「学校運営協議会」が設置されています。委員は
めい ちいき かた ほごしゃ だいひょう さんか ねん かい きょうぎ かい
10名からなり、地域の方や保護者の代表に参加していただいています。年6回開く協議会の
ば がっこううんえい ひつよう しえん かん きょうぎ おこな だい かい がっこううんえい きほんほうしん
場では、学校運営や必要な支援に関する協議が行われます。第1回は、学校運営の基本方針や
くたいてき がっこう とりくみ せつめい さまざま たちば いけん
具体的な学校の取組を説明させていただき、様々な立場からご意見をいただきました。いただい
たいけん たいせつ がっこううんえい すす おも
たご意見を大切にしながら、学校運営を進めてまいりたいと思います。

なん じゅぎょう 何の授業でしょう？



ねんせい おんがく じゅぎょう ほんらい じ き
1年生の音楽の授業です。本来なら、この時期には、
けんぱん なら がつ か だ
鍵盤ハーモニカを習うのですが、5月9日に出された、
しんがた みえけん えんほうしとうじゅうてん そち
新型コロナウイルス「三重県まん延防止等重点措置」の
きかん すすかしきょういくいいんかい けんぱん
期間は、鈴鹿市教育委員会から、鍵盤ハーモニカやリコ
ーダーの演奏は控えるようにという通知があったため、
「ドレミパイプ」という楽器を使った授業をしています
なが ちが えんそう ひか つうち
す。長さが違うパイプをたたくことで、音階を表現する
じゅぎょう せいやく なか たの おんがく じかん くふう
ことができます。授業に制約がある中、楽しい音楽の時間となるように工夫をしています。



“すいみんの日”の取組

まきたしょうがっこうでは、「自分の体を自分で守る子どもを育てたい」という思いから、平成24年度より、毎月、第2水曜日に「すいみんの日」の取組を行っています。また、学期に1回（6月、9月、1月）は、「続

けようすいみんの日」として、規則正しい生活をめざして、1週間のチャレンジを実施しています。当時、牧田小で「生活実態調査」をしたところ、34.2%の子どもたちが、夜の10時以降に就寝しているという結果が出たため、それ以来、この取組を続けています。睡眠は、体の疲れを取るだけでなく、成長ホルモンの分泌を促がしたり、覚えたことを整理・定着させたり、心を落ち着かせたり、病気から体を守る力を高めたりするなど、様々な役割があるそうです。この取組をきっかけに、ご家庭で睡眠について考えていただければと思います。

ペットボトルキャップを集めています！



鈴鹿市PTA連合会より、ペットボトルキャップ回収について協力のお願がありました。鈴鹿市青年会議所が行っている「ペットボトルキャップをリサイクルして得たお金を、世界の赤ちゃんや子どもを助けるための様々なワクチンに代えて寄付する活動」に協力するためです。本校でも、5月17日から、6月11日までペット

ボトルキャップを集めています。すでにご家庭より、たくさんのご協力をいただいています。ありがとうございました。引き続きよろしく申し上げます。

空き缶収集 ご協力ありがとうございます！

校舎北側に、大きな袋が用意してあり、ご家庭から出たアルミ缶を入れていただいています。昨年度から始めた取組です。先日、回収業者に出したところ、3,250円の収益が出ました。この収益は全額、PTA



の収入に入れさせていただいています。保護者の皆さんはもちろん、地域の方の中にも学校に寄ったついでに入れていただいている方もみえます。ご協力ありがとうございます。